

## Manolo Pérez, más de 30 años viendo la vida a través de su cámara

11/11/2018



"Manolo Cámara" es muy conocido en Petrer y Elda | Jesús Cruces.

**Manuel Pérez** es un eldense afincado en Petrer de 66 años muy conocido en el valle, que **graba con su pequeña cámara los actos relevantes**. Todo el mundo lo conoce como "Manolo Cámara" y **desde hace casi 30 años está ligado a los medios de comunicación locales**. Manolo es una persona **cercana, simpática y siempre dispuesta a ayudar**, por lo que mucha gente le tiene un gran cariño.

Para Manolo **grabar es una pasión**. Comenzó en el año 77 con una pequeña cámara de fotos, 12 años después se aventuró a comprar su primera cámara de vídeo, una

Panasonic de pastilla grande, y **desde entonces no ha dejado de registrar lo que ocurre**. Lo que empezó como algo familiar desembocó en un trabajo que realizaba los fines de semana. Fue en torno al año 1994 cuando lo contrataron para trabajar en *Tele Petrer*, hasta que en 2008 esta empresa cerró y en su lugar abrió una televisión comarcal, para la que solo trabajó dos años. Pero no podía dejar su pasión, se aburría, y junto a **Pablo Carrillos**, que compró una cámara, y **Pablo Navarro**, que edita sus vídeos, fundaron la web [La ventana digital del Vinalopó](#), después [Petrer.tv](#) y la página de facebook [Baúldesastre Petrer](#).

Afirma que lo que más le gusta es que **no tienen fronteras, cubren Petrer y Elda**, pero también actividades relevantes de la comarca. Además "Manolo Cámara" **hace su propia agenda**, algo que para él es esencial, pues así coordina su vida familiar con su pasión. **¿Lo que menos le agrada? Que se organicen varios actos a la misma hora**, porque esto le impide cubrirlo todo, algo que, admite, le molesta, sobre todo si un evento se realiza en Elda y otro en Petrer, pues va andando y le es imposible llegar a tiempo.

A Manolo se le puede ver en cada acto festero de Elda y Petrer como Moros y Cristianos, Fallas o en las procesiones de Semana Santa. También recoge los principales actos de cultura como conferencias y presentaciones literarias así como eventos destacados deportivos como la San Silvestre eldense.



*Manolo lleva más de 20 años disfrutando de su pasión | Jesús Cruces.*

Ahora **le dedica más tiempo a la cámara desde que se jubiló** hace un año, tras una vida de trabajo en el calzado, en la cadena. Si algo tiene claro es que **sin el apoyo de su mujer, Manoli, nunca habría sido posible practicar su principal afición**. Pasión que le ha permitido conocer a mucha gente y hacer grandes amigos.

Una de las mejores anécdotas que recuerda es la **inauguración del Museo del Calzado en 1999**, donde acudió la Infanta Elena y pudo ver policía en los tejados de los edificios, con perros, lo que le impactó, pues **nunca más ha vuelto a ver tanta seguridad**.

Tras más de 30 años viendo cada acto desde el visor, espera continuar durante muchos años presente en cada evento, cámara en mano.